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Bedenkt man, dass gegen Spielende 7 neue Spieler auf dem Feld gestanden haben, die so noch
nie unter Wettkampfbedingnungen zusammengespielt haben, dann haben die doch ihre Sache
recht ordentlich gemacht.
Und da man Perchtold die letzte Woche über als IV versucht hat, macht das schon Sinn, ihn
anstatt dem Pancho voruzuziehen.
Finde es gut, dass man mal junge Spieler bringt und ins kalte Wasser wirft, genau das, was
immer gefordert wird. Das hat nämlich Meyer in 3 Jahren nicht geschafft, mal nen jungen
Spieler einzubinden.
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